
 

 
 
 

Ｎｏ.６３１ ２０１９年６月３０日 
 

 連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
 絡 橋本 正幸 080-1980-9855 (三和区鴨井) 
 先 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 

入 札 者 

入札金額（円） 

第１回 第２回 第３回 

ユアテック・城東電工ＪＶ ２０９，１５０，０００ ２０２，８００，０００ １９７，０００，０００ 

東光・電設ＪＶ ２３３，０００，０００ ２０６，０００，０００ 辞退 

大和・共栄ＪＶ ２３８，０００，０００ ２０７，０００，０００ 辞退 

田辺・水嶋ＪＶ ２４５，０００，０００ ２０８，０００，０００ 辞退 

 

日
本
共
産
党
議
員
団
を
代
表
し
て
、
議
案
第
90

号
、
工
事
請
負
契
約
の
締
結
に
つ
い
て
、
反
対
の
立

場
か
ら
討
論
を
行
い
ま
す
。 

 

ご
案
内
の
よ
う
に
本
案
に
か
か
わ
る
工
事
は
、
木

田
第
一
庁
舎

の
地
下
電
気

室
内
に
設
置

さ
れ
て
い
る

受
変
電
設
備

（
じ
ゅ
へ
ん

で

ん

せ

つ

び
）
の
全
面

改
修
な
ど
で

あ
り
、
極
め

て
重
要
な
も

の
で
す
。 

 

契
約
に
先

立
つ
入
札
に

は
、
ユ

ア

テ
ッ
ク
・
城
東
共
同
企
業
体
な
ど
４
つ
の
共
同
企
業

体
が
参
加
し
ま
し
た
。
し
か
し
、
入
札
を
３
回
実
施

し
た
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
不
調
に
終
わ
り
、
３
回
目

の
最
低
価
格
入
札
者
と
随
意
契
約
す
る
と
い
う
こ
と

に
な
り
ま
し
た
。 

 

こ
の
一
連
の
流
れ
を
見
ま
す
と
、
３
回
に
わ
た
る

入
札
で
最
低
価
格
を
入
れ
た
共
同
企
業
体
が
い
ず
れ

も
同
じ
と
い
う
「
一
位
不
動
」
と
な
っ
て
お
り
ま

す
。
こ
れ
は
、
こ
れ
ま
で
繰
り
返
し
述
べ
て
き
た
よ

う
に
、
全
国
市
民
オ
ン
ブ
ズ
マ
ン
な
ど
か
ら
「
談
合

の
状
況
証
拠
」
だ
と
言
わ
れ
て
い
る
も
の
で
す
。
し

か
も
、
３
回
目
の
入
札
に
つ
い
て
は
４
つ
の
共
同
企

業
体
の
う
ち
３
つ
が
辞
退
す
る
と
い
う
異
常
事
態
と

な
り
ま
し
た
。
こ
れ
で
、
果
た
し
て
競
争
性
が
確
保

さ
れ
た
か
と
い
う
と
、
確
保
さ
れ
た
と
は
と
て
も
言

え
ま
せ
ん
。 

 

よ
っ
て
、
私
た
ち
は
、
公
正
で
、
競
争
性
の
あ
る

入
札
を
求
め
る
立
場
か
ら
、
本
案
に
反
対
す
る
も
の

で
す
。 

 

６
月
定
例
議
会
は
19
日
、
す
べ
て
の
案
件
の
審
査
を
終
え
、
終
了
し
ま
し
た
。
議
案
採
決
の
前
に
行
わ
れ
た

討
論
に
は
日
本
共
産
党
議
員
団
か
ら
橋
本
正
幸
議
員
が
参
加
し
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
議
員
団
は
、
工
事
請
負

契
約
１
件
の
み
反
対
、
あ
と
は
賛
成
し
ま
し
た
。
以
下
は
橋
本
議
員
の
討
論
内
容
で
す
。 

 上越市消防点検が23日、春日野駐車場

にて行われ、消防団員1100人、消防車両

23台が参加しました。心配した雨も降ら

ず、当初の予定よりも30分ほど早く終了

しました。 

 ６月議会の一般質問では、橋爪議員な

どが消防団適正配置などについて質問、

そのなかで市長点検などについても改善

の取組が始まっていることが明らかにさ

れました。 

 この日のプログラムでは、これまで

行ってきた部隊訓練はなくなっていまし

た。また、入場行進も少し簡素になった

感じがしました。時間的には午後１時か

ら５時半までかかりました。今後の動き

を注視していきたいと思います。 

 右の写真は小型ポンプ操法競技とドラ

ゴンハイパー・コマンドユニットによる

火災防御体制披露です。後者は放水こそ

されませんでしたが、迫力満点のパ

フォーマンスが展開されました。 

ヤマアジサイ、いま花盛り

です。市内の山間部で見る

ことができます。 


